



**Geistliche Ideenwerkstatt
zur Zukunft der Kirche in Berlin**

Wenn wir an die Kirche der Zukunft denken, was trauen wir Gott zu? Wohin brechen wir auf, was lassen wir zurück? Mit der Kraft des gläubigen Staunens rechnen und sich freuen am aufkommenden Wind ...

NIKODEMUS GESPRÄCHE

»Die Franziskus-Revolution:
Eine arme Kirche der Armen
im Erzbistum Berlin?«

Montag, 5. Dezember 2016
19.30 Uhr

in Maria Regina Martyrum
Heckerdamm 230, 13627 Berlin



Impulsgeberin:
**Prof. Dr. Ulrike
Kostka**

Diözesan-Caritasdirektorin
für das Erzbistum Berlin



CANISIUS
KOLLEG



KATHOLISCHE AKADEMIE
IN BERLIN e.V.

wo **GLAUBEN**
RAUM GEWINNT



ERZBISTUM
BERLIN

DIÖZESANRAT DER
KATHOLIKEN